



édito

En cette rentrée 2014, nous entamons la dernière phase de notre mandat d'élus au Conseil Municipal d'Enfants (C.M.E.). Nous occuperons cette fonction jusqu'à la fin de l'année scolaire; ensuite de nouvelles élections seront organisées.

Les élèves de CE², CM¹ et CM² des différentes écoles pourront se présenter comme candidats, pour devenir les futurs conseillers municipaux enfants de la commune, et vivre une belle expérience pendant deux ans.

En attendant, nous revenons dans ce numéro sur les derniers projets que nous avons mis en place.

Les élus du CME





JOURNÉE PORTES OUVERTES À LA MAIRIE

Par Colin

Lors de la journée «Portes ouvertes» de la mairie, le mercredi 26 février 2014, nous avons visité les différents services de la mairie, de l'annexe et de la police municipale, en échangeant avec le personnel.

Ensuite, nous sommes allés au service technique de Saint-Quentin-Fallavier, dont nous avons aussi visité les locaux.

Pour finir, nous avons fait un grand goûter à la salle des fêtes pour nous dire au revoir.

Ce fut une journée très divertissante et enrichissante pour les membres du C.M.E.



EN VILLE SANS MA VOITURE

Par Mehdi

Pour terminer la Semaine de l'Environnement, le C.M.E. et le Conseil de Jeunes (C.J.) ont organisé l'événement *En ville sans ma voiture*, le samedi 12 avril 2014.

Des activités étaient proposées rue des Marronniers par les associations OSQ Roller, Vélo Club, Foulée Libre, Agence Mobilité Nord-Isère, et l'animatrice des jardins partagés Brin

en folie. Nous avons distribué aux passants des quiz sur l'environnement.

Ensuite nous avons réuni un cortège de déplacements doux qui a parcouru les rues de Saint-Quentin-Fallavier. A la fin du cortège, nous avons mis en place un buffet à la Salle des Fêtes, et remis aux gagnants du quizz leurs récompenses.



LA COLLECTE BLANCHE DE PRINTEMPS

Par Aymeric

Avec la commission Solidarité, nous avons organisé une collecte blanche pour la Croix-Rouge dans les établissements scolaires.

Les 14, 15 et 16 avril, les élèves des écoles élémentaires et du collège pouvaient déposer du lait et de la farine dans les établissements, pour aider les familles en difficulté du secteur.

100 litres de lait et 63 kgs de farine ont été récupérés lors de ces trois journées.



LA CÉRÉMONIE DU 8 MAI

Par Aymeric

Le 8 mai 2014, le CME a participé à la cérémonie commémorative du 8 mai 1945.

Devant le monument aux morts, nous avons lu le texte « Nuit et brouillard » de Jean Ferrat, qui commémore les victimes des camps d'extermination nazis pendant la seconde guerre mondiale.



À LA RENCONTRE DU CSBJ

Par Alexiane



Crédit photo : CAPI C.CHEVALLIER

Le 14 mai dernier, nous avons rencontré les joueurs du CSBJ, club de rugby de Bourgoin-Jallieu, avec les autres CME de la CAPI. Nous nous sommes tous retrouvés au stade Pierre Rajon.

Après avoir visité les locaux, nous nous sommes regroupés par tranches d'âge pour faire des petits matches et jeux avec l'entraîneur du CSBJ.

Pour clôturer cette après-midi, un goûter nous a été proposé, et le club nous a offert des posters de l'équipe.

À LA DÉCOUVERTE DE LA BOURBRE

Par Svetlana



Dans le cadre d'un projet mené par la CAPI, nous avons réalisé un reportage vidéo sur la rivière Bourbre, qui passe par Saint-Quentin-Fallavier

Nous avons interviewé un pêcheur, un chasseur et le président de l'APIE (Association Portes de l'Isère Environnement). Ils nous ont présenté la faune et la flore que l'on peut trouver près de la rivière.

A tour de rôle, nous avons tous fait les interviews, fait les caméramen, et porté le casque pour la prise de son.



UN JOUR DE MAI À PARIS

Par Marion, David, Flavie, Chloé, Ilias et Maloïs

Le mercredi 28 mai, nous nous sommes rendus à 7h15 au centre social pour le départ. Un car nous a emmenés à la gare de Saint-Exupéry pour prendre le train pour Paris.

De 11h à 14h30 on est allés à la Cité des Sciences. On y a pique-niqué, puis on a visité l'exposition « Jeux vidéos » et une autre exposition sur les jeux de lumière et les illusions d'optique.

De 15h à 17h15, on a assisté à une séance publique au Sénat, puis vu un film expliquant le fonctionnement du Sénat.

Nous avons goûté dans le jardin du Luxembourg en sortant du Sénat, puis nous sommes repartis prendre notre train. C'était une très bonne journée !



LES FUTURS PROJETS

Le CME a encore quelques projets à mener d'ici la fin du mandat.

En novembre, après avoir été formés par la Croix-Rouge aux premiers secours, les élus formeront à leur tour les élèves de CM1-CM2 des différentes écoles.

Les jeunes réfléchissent aussi à la création d'un mur à tags.

